



Nueva amenaza de EE. UU. al acero y al aluminio canadienses

Trump afirma en la red Truth Social que elevará las tarifas al 50 por ciento

Publicado: Martes 11 marzo 2025 | 04:13:09 pm.

Publicado por: Redacción Internacional

Washington, marzo 11.— El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, informó en su red Truth Social, sin aludir a la guerra comercial que ha emprendido contra Canadá, México y China desde su primer día de mandato, que ha dado instrucciones al secretario de comercio, Howard Lutnick, para que se aplique un arancel adicional del 25 por ciento a todo el acero y el aluminio que entre a Estados Unidos procedente de Canadá, lo cual equivaldría a un gravamen total del 50 por ciento.

«En base a la decisión de Ontario, Canada?, de imponer un arancel del 25 por ciento a la ‘electricidad’ que entra a Estados Unidos, he dado instrucciones a mi Secretario de Comercio para que agregue un arancel adicional del 25 por ciento, hasta el 50 por ciento, a todo el acero y aluminio que entre a Estados Unidos desde Canada?, una de las naciones con aranceles ma?s altos del mundo», escribió Trump, sin mencionar que fue su Gobierno el que inició la actual guerra arancelaria con su vecino y socio canadiense, dijo Telesur.

Aseguró, además, que a partir del 2 de abril podría aumentar «sustancialmente» los aranceles a los automóviles que entran a EE. UU., lo que «cerrara? permanentemente» el negocio.

Trump aludió nuevamente a su tesis sin sentido, y que Ontario ha rechazado, de que Canadá debería volverse otro estado de los EE. UU., demostrando que sus verdaderos intereses son expansionistas y no están relacionados con el tráfico de fentanilo desde el vecino del norte hacia su país. Afirmó que, de ocurrir esta anexión, todos los aranceles desaparecerían.

Esta decisión del 50 por ciento se produce tras la elección el domingo del exjefe del Banco de Canadá y del Banco de Inglaterra, Mark Carney, como líder del Partido Liberal y reemplazará a Justin Trudeau como primer ministro de Canadá.

Carney, quien ganó con el 85,9 por ciento de los votos entre unos 400 000 seguidores de esa fuerza política, expresó que «el Partido Liberal (...) está unido, es fuerte y está preparado para luchar para construir un país incluso mejor» y agregó que su Gobierno «pondrá en acción un plan para construir una economía más fuerte y nuevas relaciones comerciales con socios comerciales fiables».

Afirmó que su gobierno mantendrá los aranceles hasta que Estados Unidos muestre respeto y se comprometa con el libre comercio, después de que el presidente Donald Trump, amenazó con una devastación financiera histórica para el país vecino, asegurando que Canadá no puede permitir que Trump tenga éxito.

Según comenta Telesur, el anuncio de Trump del 50 por ciento de tarifas a Canadá, es un tiro que podía salirle por la culata tras la brusca caída del mercado de valores que se registró justo después del anuncio, y hace pensar a los estadounidenses si su presidente realmente tiene un plan para hacer crecer la economía o está jugando a empujarla a una recesión con sus medidas hacia otros países.

Analistas internacionales aseguran que Trump tiene armado un guirigay con el asunto de los aranceles, pues luego que desde su primer día de mandato anunciara las tarifas del 25 por ciento a los productos procedentes de México y Canadá, durante el mes de febrero, la mandataria mexicana y el primer ministro de Canadá, dialogaron con Trump y consiguieron una suspensión, igualmente de un mes, de esas tasas.

Cuando se cumplió ese tiempo dilatado, y debiera entrar en vigor su primera decisión, pausó una vez más la imposición de los aranceles del 25 por ciento a los productos de Canadá, tal como previamente había declarado respecto a México y esa prórroga se extendería hasta el próximo 2 de abril.

Anteriormente, Trump anunció que México «no estará obligado» a abonar impuestos sobre ningún producto que se encuentre bajo el acuerdo que mantienen los tres países nortños, conocido como T-MEC.

En el comunicado de este martes, Trump esclareció que «este acuerdo es hasta el 2 de abril» y señaló que lo realizó «por respeto a la presidenta» de México, Claudia Sheinbaum, a quien expresó su gratitud por el trabajo que está realizando en la frontera con Estados Unidos.

Gran parte de los productos que llegan a Estados Unidos desde México, casi la mitad, se encontrarían exentos, mientras que examinarían aproximadamente el 38 por ciento de los productos provenientes de Canadá, señaló un alto cargo de la Administración de Estados Unidos citado por NBC News.

Por otra parte, una fuente gubernamental citada por la agencia de noticias Reuters indicó que Canadá no responderá a la última acción de Trump hasta que los funcionarios hayan analizado el mandato ejecutivo.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/internacionales/2025-03-11/nueva-amenaza-de-ee-uu-al-acero-y-al-aluminio-canadienses>